



ÚLTIMA REUNION DE LA COMISIÓN REALIZADAS EN LA SEDE Y EN LA CIUDAD DE BARILOCHE

Gran participación de asociados concurrieron a la reunión anual de la comisión. En esta oportunidad, se celebró en la Escuela Militar de Montaña en Bariloche.

Los días 26 y 27 de noviembre de 2025, se llevó a cabo el viaje anual de la Comisión de Funcionarios en la Ciudad de Bariloche, al que acudieron un total de 65 socios y socias de los tres espacios que integran

nuestra asociación.

La comitiva estuvo integrada por el vicepresidente por el estamento de Funcionarios Ignacio Rodríguez Berdier, por el presidente de la comisión Pablo Flores, la vicepresidenta Alejandra Mpolas y los coordinadores Sebastián De Simoni y Maité Soprano.

REUNIÓN CON FUNCIONARIOS DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD

En el marco de dicho encuentro, se celebró la reunión de la comisión en el predio de la Escuela Militar de Montaña (Av. Ezequiel Bustillo Km 9,500) que fue generosamente prestado para tal fin por sus autoridades.

Fueron invitados los Dres. Germán Pugnaloni -Director Nacional de Prevención del Delito, actual Director Nacional de Normativa y Racionalamiento con el Poder Judicial y Ministerios Públicos- y Martín Alejandro Ferlauto -Director de Normativa y Legislación, actual Secretario de Seguridad-, ambos del Ministerio de Seguridad de la Nación.

El Dr. Pugnaloni expuso acerca de diversas políticas de seguridad nacional y el rol de las Fuerzas de Seguridad llevadas a cabo a lo largo de los dos años del actual gobierno y, en particular, se refirió a aquellas acciones desarrolladas en la Ciudad de Rosario.

Por su parte, el Dr. Ferlauto se refirió a las últimas implementaciones legislativas, específicamente habló sobre la reiterancia, ley antimafia, registro de ADN criminal.

Luego los participantes expusieron sus puntos de vista, expresaron sus opiniones e inquietudes.

MUSEO DE LA ESCUELA MILITAR DE MONTAÑA

Una vez concluida la reunión, los funcionarios y funcionarias fueron invitados al Museo ubicado en la sede militar, el cual ofrece un recorrido a través de la evolución histórica y orgánica de las tropas especializadas en la montaña. Su colección documenta el desarrollo a lo largo de los años y subraya el profundo vínculo con la ciudad, especialmente a través del legado del Batallón de Construcciones del Ejército Argentino.

La exhibición se encuentra orga-

nizada por períodos, y cuenta con un acervo de alto valor histórico. Entre sus piezas más destacadas se encuentran el distintivo Cóndor Dorado; un par de esquíes que pertenecieron al entonces Teniente Coronel Juan Domingo Perón, y un cañón de artillería que data del siglo XIX, así como también banderas históricas, fotografías y equipos de montaña de diferentes épocas.

Culminado el recorrido, los asistentes disfrutaron de un almuerzo con productos típicos en el Casino



de Oficiales, donde se lució la banda musical de la Escuela y se otorgó un presente al anfitrión como forma de agradecimiento por la hospitalidad recibida.

Por la noche, acudieron a un reconocido restaurante en Circuito Chico donde las magníficas vistas fueron protagonistas.

Al día siguiente los concurrentes fueron recibidos en una casa de comidas ubicada en Colonia Suiza, la que se encuentra rodeada por

un paisaje campestre, oportunidad en la que fueron agasajados con el plato característico del lugar, el curanto. Allí pasaron un momento de distensión.

Para finalizar la jornada, tuvo lugar el encuentro con el actual intendente de la Ciudad de Bariloche, Walter Cortés y su colaborador, Horacio Desimone, con quienes se conversó acerca de distintos temas de actualidad concernientes a esa urbe.

REUNIÓN EN LA SEDE DE LA ASOCIACIÓN



Por otra parte, el día 09 de diciembre, se desarrolló de manera presencial y virtual, la última reunión de la comisión en la sede central de la AMFJN, a la que asistieron funcionarias y funcionarios de distintas partes del país, donde se realizó un balance de lo que fue el año.

En conclusión, ambos encuentros resultaron muy enriquecedores y nos demostraron la importancia de reafirmar los vínculos entre los tres espacios siempre en la búsqueda de objetivos en común, consigna que viene siendo un estandarte de la comisión. ♦

